Editorial

Este número de la Revista de la Sociedad Colombiana de Endocrinología contiene los trabajos presentados durante la Tercera Reunión anual que se llevó a cabo en Popayán del 1 al 3 de Diciembre de 1966.

La Sociedad está convencida de la gran utilidad para la medicina colombiana de estas reuniones en las cuales todas las personas dedicadas al estudio de problemas hormonales presentan los trabajos que han llevado a cabo durante el año. Creemos que constituyen un enorme estímulo no solamente para que tales trabajos se lleven a cabo sino para que su estructuración y presentación estén mas de acuerdo con la metodología científica.

La publicación de tales trabajos y las discusiones correspondientes representa un esfuerzo considerable. Se ha hecho a través, de las cintas magnetofónicas grabadas durante la Reunión, previa lectura y corrección de los respectivos autores. Hubo unos pocos casos en los cuales ello fue imposible y por lo tanto tales trabajos están ausentes de éstas páginas. La corrección de las discusiones, su trasposición de lenguaje hablado a lenguaje escrito fue hecho, en la mayoría de los casos, por los participantes; cuando ello fue imposible, por no encontrarse alguno en el país, tomé la responsabilidad de hacerlo. Espero no haber, al cambiar la forma gramatical del texto, cambiado el sentido de la frase.

Aprovecho este Editorial para agradecer una vez más al Dr. Jaime López Ruiz, Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad del Cauca, al Dr. Flavio Granados Jefe del Departamento de Medicina, y al Dr. Hernando Rivera (quien realizó el trabajo enorme de la grabación) todos sus esfuerzos en la realización de nuestra Reunión.

Nuestra revista está abierta a todos los médicos que, dentro a fuera del país, deseen ver sus trabajos publicados en éstas páginas.

BERNARDO REYES LEAL.

Bogotá, Julio de 1967.